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L’intelligence, qui se cultive et qui progresse grâce au
dialogue entre les gens, n’évolue plus dès lors que les
rassemblements en des lieux de convivialité et d’échange est
interdit.
Les gens qui demandaient qu’à évoluer deviennent des cons.
ON les fabrique.

.
Lors des manifestations des gilets jaunes une politique a
dit que les médias reçoivent 2,5 milliards d’euros d’aide
financière de l’Etat. L’État va soutenir la presse écrite,
engagée  dans  les  défis  de  la  transition  numérique  et
fragilisée par la crise du coronavirus, à hauteur de 483
millions d’euros sur deux ans

.
Depuis le début de l’année, les médias et de la presse
concernant la covid 19, dont les propriétaires sont des
milliardaires, ne font que faire de la propagande pour faire
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peur  en  relayant  des  informations  de  personnes  bien
intentionnées.
La peur, prenant le dessus sur la réflexion qui n’a plus de
place dans notre esprit, devient donc un mal psychologique
chronique engendrant la résignation.

.
La population n’est plus en mesure de se faire une opinion
fiable, compte-tenu du fait qu’il n’a plus d’échange de
dialogue. Elle se plie aux bons vouloirs des décideurs car
elle  ne  peut  pas  se  faire  d’opinion  sur  des  critères
scientifiques.

?
Claude Chabrol a dit « l’intelligence a ses limites, la
bêtise n’en a pas »
Jean Cocteau a dit « le drame de notre temps, c’est que la
bêtise se soit mise à penser »
Bien que nos gouvernements luttent contre la dictature et
les génocides, certains se sont mis non seulement à penser
mais ont aussi décidé de notre vie.

.
Il y a tout de même une incohérence qui est compréhensibles
par tout le monde.
Sur un paquet de cigarettes à 10 € il est indiqué « fumer
tue » non seulement celui qui fume mais aussi la personne
qui respire la fumée à proximité. Nous savons ça depuis plus
d’un demi-siècle.
Pourtant le gouvernement autorise la commercialisation du
tabac. Pourquoi ?
11 400 000 X 0,25 (1/4 d’un paquet de cigarette par jour = 2
850 000 paquets par jour
2 850 000 X 10 € = 28 850 000 €
28 500 000 X 365 jours = 10 402 500 000 €
Le paquet de cigarettes est frappé de 80 % de taxes.
10 402 500 000 X 80% = 8 322 000 000 € de taxes



En  utilisant  le  paradoxe  de  Simpson  il  est  possible
d’arriver à des conclusions contraires, et ce en prenant les
mêmes chiffres.
En effet,
En France (67 000 000 habitants), 75 000 personnes sur 11,4
millions de fumeurs meurent du tabac (chiffre officiel).
Soit un taux de mortalité de 0,11 % (75000 : 67 000 000)
ou d’un taux de létalité de 0,65 % (75000 : 11 400 000)

Le coronavirus a contaminé 1 165 278 personnes et en a tué
selon les statistiques (douteuses) 35018
Le taux de mortalité est donc de 0,052 % (35018 : 67 000
000)
Le taux de létalité étant 3 % (35018 : 1165278)

Selon le paradoxe de Simpson : si l’on ne tient pas compte
du nombre de fumeurs, le taux de mortalité des fumeurs est
de 0,11 % est supérieur à celui des contaminés qui est de
0,052 % ; Utiliser le taux de mortalité pour dire que fumer
tue plus que les autres maladies est donc judicieux pour
laisser entendre que les fumeurs sont en partie responsables
du déficit de la SECU. Les citoyens sont donc divisés. C’est
plus facile de régner.
Par contre, toujours dans le cadre de ce paradoxe, il suffit
de rajouter une donnée (tenir compte du nombre de fumeurs et
du nombre de contaminés), et d’utiliser le taux de létalité
(3 % pour la maladie et 0,65 % pour le tabac) pour dire
qu’il y plus de décès d’une maladie (covid19 actuellement)
que de décès du tabac. Combien de millions de personnes
tombent dans le panneau.
Deux poids deux mesures.

.
Selon  des  sachants,  l’hydroxycholoroquine  est  dangereuse
tout comme le tabac.
Pour  le  commun  des  mortels,  en  ignorant  toutes  les
controverses  sur  la  covid19,  se  faire  une  opinion
personnelle sur la cohérence des propos du gouvernement est



à la portée de tout le monde.
Pourquoi ne pas commercialiser l’hydroxychloroquine ( entre
5 et 10 €) en indiquant sur le paquet : « la chloroquine et
l’hydroxychloroquine  sont  dangereuse  pour  la  santé  du
consommateur  uniquement»  ?  Cela  dérangerait-il  certains
spéculateurs ?
La crédibilité passe avant tout par la cohérence et des
résultats positifs, pas en nous faisant un lavage de cerveau
en nous prenant pour des cons.
Ne serait-il pas judicieux d’obtenir tous les témoignages de
patients qui ont été guéris grâce au protocole du Pr Raoult
?

 
 
 


